

Creado: Viernes, 23 Junio 2023 10:43

Escrito por Comunicador Gobierno

Visto: 138



Desde 2014, todos los 23 de junio se celebra el Día Internacional de la Mujer en la Ingeniería para honrar a las mujeres que incursionan y se destacan en esta disciplina dominada tradicionalmente por hombres. El Día Internacional de la Mujer en la Ingeniería se celebra cada 23 de junio desde 2014 por iniciativa de la Women's Engineering Society (WES) del Reino Unido. El objetivo principal de este día es reconocer a las mujeres que brillaron en la ingeniería, una disciplina dominada tradicionalmente por los hombres.

"Para que las políticas y los programas en materia de igualdad de género sean realmente transformadores, deben eliminar los estereotipos de género mediante la educación, cambiar las normas sociales, promover

Día Internacional de la Mujer en la Ingeniería

Creado: Viernes, 23 Junio 2023 10:43

Escrito por Comunicador Gobierno

Visto: 138

modelos positivos de mujeres científicas y sensibilizar a las más altas instancias de adopción de decisiones. Tenemos que lograr no solo que las mujeres y las niñas participen en los ámbitos de ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas (CTIM), sino que además estén capacitadas para dirigir e innovar, y que cuenten con el apoyo de políticas laborales y culturas institucionales que garanticen su seguridad, tengan en cuenta sus necesidades como madres y las incentiven para avanzar y prosperar en esas carreras. "